



相州デイケア通信

Vol. 7 2014年7月7日

梅雨がおわり、初夏の爽やかな日が続いていますね。季節の変わり目ですので、体調に気を付けて過ごしましょう。ということで…

7月からプログラムが変わります！

7月1日（火）からデイケアの体制が変わりました！ それにあわせてデイケアプログラム（活動）も一新！ 生活全般や病気のことを学ぶ『学べ〜る』、自分の気持ちを表現する『表現しよう』、就労への一歩を踏み出すための『ステップアップ』、他にも様々な活動が新しく登場しています。その他の活動もリニューアルしていますので、ぜひプログラム表をご覧ください。

そして今回の変更の目玉は『コミュニティミーティング』！ これまであった茶話会やおしゃべり場などとは違い、コミュニティミーティングはデイケア利用者全員が、そしてデイケアスタッフ全員が参加して行うものになります。一緒にデイケアのことや治療のことを考えていきましょう！

デイナイトスペシャル 開催！

5月28日（水）、デイナイトスペシャルを行いました。今回は宮ヶ瀬までのドライブ。そしてデイナイトスペシャルならではの豪華な夕飯が今回も登場！ ヴァルトハイムのお弁当も頼んじやいました。ハートの卵焼きにご注目♡



右側がヴァルトハイムの「コバルト弁当」です。美味！

ゴージャス☆パーティー

6月23日（月）は一日レクを行いました。今回のレクのテーマは「ちょっと豪華にパーティ！」ということで、こんな感じになりました↓



さらにワイン（風ぶどうジュース）、ビール（風りんごジュース）も飲んで、とってもゴージャス☆なパーティーになりました！



家族向け説明会を 行いました！

デイケア体制・プログラムの変更に伴い、ご家族向け説明会を6月24日に実施しました。ご家族だけでなく利用者さんも参加され、後半は担当スタッフとご家族の個別の時間を設けさせていただきました。皆さまご参加ありがとうございました！